



Seminarzentrum Villa Garbald

Mit seinem südlichen Ambiente und einer zeitgemässen Seminar-Infrastruktur ist das Seminarzentrum Villa Garbald ein einzigartiger Ort für Workshops, Retraiten und Veranstaltungen in einem wissenschaftlichen, kulturellen oder wirtschaftlichen Kontext. Zusammen mit dem zauberhaften Garten bietet es einen idealen Denk- und Arbeitsraum für alle, die Ruhe, Inspiration, Konzentration und kreativen Austausch suchen.

Die gesamte Anlage steht Gästegruppen exklusiv zur Verfügung. Mit 14 Zimmern (davon 4 Doppelzimmer) bietet sie Platz bis maximal 18 Personen.

Willkommen im Seminarzentrum Villa Garbald!



Villa Garbald Seminar Centre

With its southern atmosphere and contemporary seminar infrastructure, Villa Garbald Seminar Centre is a unique venue for workshops, seminars and retreats in a scientific, cultural or economic context. Together with its enchanting garden, it offers an ideal thinking and working space for all those seeking inspiration, concentration and creative exchange.

The Seminar Centre is exclusively available to guest groups. With 14 rooms (4 of which are double rooms) it offers space for up to 18 people.

Welcome to Villa Garbald Seminar Centre!



Die 1863–1864 von Gottfried Semper im Bergeller Grenzort Castasegna erbaute Villa Garbald wurde 2002–2004 restauriert und mit dem Neubau Roccolo der Architekten Miller & Maranta zum Seminarzentrum Villa Garbald erweitert.

Villa Garbald, built 1863–1864 by Gottfried Semper in Castasegna, the Bergell border town to Italy, was restored in 2002–2004 and expanded into the Villa Garbald Seminar Centre with the new Roccolo building, designed by architects Miller & Maranta.





Studio Cascina Garbald

Das Studio Cascina Garbald in unmittelbarer Nachbarschaft zum Seminarzentrum Villa Garbald bietet WissenschaftlerInnen und Kulturschaffenden kreativen Raum für Neuentdeckungen. Das ehemalige Kastanien-Dörrhäuschen wurde 2018/2019 nach Plänen von Ruinelli Associati Architetti, Soglio, im Kontext einer Cascina neu aufgebaut.

Raumgestaltung und -einrichtung sind aufs Wesentliche reduziert. Dabei bietet das Studio Cascina Garbald aktuellen Komfort und zeitgemässe Funktionalität in zwei grosszügig gestalteten Räumen sowie einen Sitzplatz im Cascina-Garten.



Studio Cascina Garbald

The Studio Cascina Garbald, in the immediate proximity of the Villa Garbald Seminar Centre, offers scientists and cultural workers a creative space for new ideas. In 2018/2019, the former chestnut drying hut was rebuilt in the context of a Cascina according to plans by Ruinelli Associati Architetti, Soglio.

The interior decoration and furnishings in the Studio Cascina Garbald are reduced to the essentials, while offering modern comfort and contemporary functionality in two spacious rooms and a patio in the Cascina garden.



Kontakt / Reservationen
Contact / Reservation

Betriebsleitung / Management
Arnout Hostens
Franciska Willaert
Via Principale 9
CH-7608 Castasegna

Telefon / Telephone
+ 41 81 838 15 15

betriebsleitung@garbald.ch

www.garbald.ch

